



# Tournoi de cricket inter-collèges à Chatelaillon

publié le 23/06/2024

Vendredi 21 juin, l'Association Sportive de l'Atlantique a organisé un tournoi inter-collèges, sous l'impulsion de Pradeep Chalise (Président et entraîneur de l'Aunis Cricket Club).

Grâce à Michel Rodet, secrétaire du club, nous avons été accueillis à Chatelaillon où nous avons joué sur le nouveau terrain synthétique proche du collège, vraiment adapté à la pratique du cricket.

Nous avons fait le choix de jouer en nombre réduit, à 6 contre 6 afin de permettre aux élèves de batter, lancer et fielder le plus possible. Chaque collège présent, Chatelaillon, Aytré et l'école internationale de Vendée a donc réalisé 2 équipes qui ont effectuées 4 matchs sur la journée.

Nos 2 équipes, composées de jeunes joueurs de 6ème, ayant débuté le cricket cette année, mais assistés par 2 joueurs de 4ème et 1 joueur de 3ème, ont terminé cette compétition invaincues.

Félicitations à tous les joueurs, qui ont réalisé des progrès très intéressants au cours de cette journée et plus particulièrement à Raphael Logeais et Elouan Richard qui ont eu à cœur de tenir très efficacement le rôle de capitaine.

Merci aussi à Lara qui s'est gentiment proposée de tenir le rôle de scoreur.

Nous tenons à remercier Mr Stéphane Villain (maire de Chatelaillon et Vice-Président du Conseil Départemental de Charente-Maritime) de sa présence lors de cette compétition, mais aussi Michel pour les photos et Eymeric le professeur d'EPS de Chatelaillon pour son accueil et sa participation à l'arbitrage des rencontres.

Nous sommes heureux d'avoir accueilli pour la première fois l'école internationale de Vendée, qui a fait le déplacement avec des élèves français, anglais, canadiens, australiens, américains et ukrainiens.

De nouveau, le cricket a permis aux collégiens d'échanger avec des jeunes de différentes nationalités, c'est une réelle richesse culturelle.

De retour au collège, les élèves se sont précipités dans le bureau de la Principale, fiers de montrer le magnifique trophée, offert par le Conseil Départemental, qu'ils ont gagné lors de cette belle rencontre sportive.

Attention, il faudra le remettre en jeu l'année prochaine, lors du prochain tournoi inter-collèges.

Notre équipe était composée de : Ewen, Elouan, Raphael, Zack, Achille, Callahan, Jules, Adam, Aidanne, Lara, Leelou et Flora.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.